

# Orientations pour la prise en charge des patients hors Covid - recommandations du Ministère de la Santé et des Solidarités



Le Ministère de la Santé et des Solidarités publie une fiche afin d'apporter des orientations générales concernant le maintien du suivi et de la prise en charge des soins hors COVID dans un contexte de confinement et de mobilisation des professionnels de santé pour des prises en charge de personnes atteintes du COVID.

> [Consulter le document](#)

Dernière mise à jour le 09 avril 2020